



## NORMAS RANKING 2 VILLAS 2023/2024

\* Los partidos se disputarán en el lugar que decidan las parejas, ellas se encargarán de ponerse de acuerdo en el día y hora. Para ello se facilitará los teléfonos y emails de los participantes

\* Se jugará al mejor de 3 sets, con tie-break en todos ellos si se diera el caso y al finalizar el partido la pareja **ganadora** comunicará el resultado mediante correo electrónico a la dirección [rankingdosvillas@gmail.com](mailto:rankingdosvillas@gmail.com), o por WhasApp indicando en el asunto "resultados ranking". En caso de llegar a tie-break, el resultado que se pondrá en el cuadro será siempre 7-6 a favor de la pareja ganadora para evitar desventajas en número de juegos a la hora de empate a puntos.

\* Regla PUNTO DE ORO: Se llegará a acuerdo entre las parejas del partido antes de empezar.

La pareja restadora elegirá si quiere recibir el servicio del lado derecho o del lado izquierdo de la pista.

También se da opción, previo acuerdo entre los jugadores, en caso de ir justos de tiempo, sustituir el tercer set por un tie-break.

\* Se puntuará con 3 PUNTOS por partido ganado, 1 PUNTO por partido perdido y 0 PUNTOS por partido no disputado. En caso de empate a puntos, se clasificarán las parejas que tengan mayor diferencia de juegos a favor.

\* Si alguna pareja se retira del ranking, sus partidos serán anulados, tanto los ya disputados, como los que no haya jugado.

\* No está permitido el cambio de parejas salvo por "Lesión" o enfermedad, y en tal caso se podrá sustituir a la pareja dada de baja por un jugad@r que este jugando el Ranking y que sea de su mismo nivel, nunca superior y siempre y cuando esté de acuerdo la pareja contraria, de no ser así se dará por ganado a la pareja que no se retira por lesión.

\*Si un partido no se termina por lesión de alguna de las participantes, el partido será ganado por la pareja que no ha tenido lesión, con el resultado que hubiera hasta ese momento completando con los juegos restantes hasta el resultado necesario para ganar el partido. Este hecho debe ser comunicado a la organización por ambas partes.

\*Si un partido no se termina, y no se llega a un acuerdo para volver a jugarlo o finalizarlo, el partido será ganado por la pareja que estuviera ganando en ese momento completando con los juegos restantes hasta el resultado necesario para ganar el partido. Si hubiera un empate, el partido no puntuará para ninguna de las parejas. Este hecho debe ser comunicado a la organización por ambas partes.

\* Si una pareja o alguno de sus miembros no se presenta a un partido o llega con un retraso injustificado superior a 20 minutos, o lo anula con menos de 12 horas de antelación, el partido se dará por perdido a dicha pareja.

\*Si el partido se anula con menos de 48 horas, siempre se tendrá que anular el partido contactando con la pareja contraria telefónicamente o bien si es por mail tener contestación de la pareja contraria confirmando la anulación.

\*Si se concierta jugar un partido en más de dos ocasiones y no se puede jugar siempre por impedimento de una misma pareja, y por causas no justificadas, la organización podrá conceder no presentado y dar como ganadora a la otra pareja. En estos casos se deberá remitir toda la documentación que tengamos, recomendamos en estos casos envío de e-mail o sms a la pareja contraria y así poder constatar la información para poner el NO PRESENTADO. El resultado de NO PRESENTADO será de 6-0, 6-0.

\*Si al finalizar la fase hay algún partido que no se ha jugado porque ha habido alguna pareja que no ha facilitado fechas ni contestado los mails, se le podrá dar por perdido a esa pareja el partido. Igualmente el resultado por incomparecencia será de 6-0, 6-0. En estos casos se deberá remitir toda la documentación que se tenga. La organización podrá reestructurar el número de parejas por grupo debido a las altas o bajas con las modificaciones que sean necesarias.

\* Las 2 o primeras parejas de cada Grupo, subirán al Grupo superior para la siguiente Fase y las 2 parejas que queden últimas de su Grupo, bajarán al Grupo inferior para la siguiente Fase.

\* Cualquier otra circunstancia no contemplada en las normas deberá ser consultada con la organización y esta a la mayor brevedad posible, dará solución a la incidencia. Para ello, es conveniente guardar los e-mails para tener la mayor información posible con el fin de tomar la mejor decisión posible. Cualquier duda, comentario, corrección, etc., nos lo comunicáis por e-mail.